



## 校長室より



令和6年7月9日

No.10

自分らしく生きる 豊かに生きる

### 夏本番！ 暑さに負けず一学期ラストスパート！

毎日、熱中症警戒アラートが発令されています。梅雨明けがまだなのに、この暑さはきびしいですね。6月末から室内プールでの水泳指導が始まっていますが、水の中は気持ちよくてもプールサイドは蒸し暑く、換気や水分補給に注意しながら取り組んでもらっています。今年度は、許可が出ている一学部（入院生）の子どもたちの水泳指導が始まっています。「4年ぶりにプールに入れた」という喜びの声も聞いています。さすがにこの時期は、森林浴も暑さのために控えることになり、先生たちも子どもたちに「涼」をとるための工夫をいろいろ考えてくれています。



7月4日（木）、5日（金）、二学部（通学生）中学部が、校外宿泊学習に白浜方面に行ってきました。公共交通機関を利用しながら、紀南の観光地を巡りました。最初に訪れた田辺市の「闘鶏神社」は、世界遺産に追加登録されことで知られる熊野参詣の隠れスポットです。そのあとは、白浜アドベンチャーワールドへ。暑さはピークでしたが、ケニア号やマリソライブ、乗り物などを楽しみました。ホテルに着いてからはプールも楽しみ、仲間と友好を深めました。2日目は、千畳敷などを訪ねて、御坊駅で解散となりました。熱中症等の体調不良者もなく、楽しく生活経験を広げることができました。この経験の中3生は10月の修学旅行につなげてほしいと思います。

